

# *Miguel Díaz-Canel félicite la délégation cubaine aux Jeux Paralympiques*

---

Image not found or type unknown



**Omara Durand a ajouté à Tokyo trois autres médailles d'or à son palmarès paralympique.**

La Havane, 6 sept. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a félicité sur Twitter la délégation qui a défendu les couleurs de Cuba aux Jeux Paralympiques de Tokyo.

Les athlètes cubains ont décroché 4 médailles d'or, 1 d'argent et 1 de bronze.

«Nous avons vécu chaque compétition ensemble et nous sommes très fiers de la performance de chacun d'entre vous.

Vous êtes un bel exemple de dévouement, de courage et d'optimisme. Nous vous attendons dans la patrie», a tweeté le président cubain.

La délégation cubaine s'est fait remarquer par ses performances en athlétisme, notamment de la sprinteuse Omara Durand, une nouvelle fois lauréate des médailles d'or du 100, 200 et 400 mètres (m), catégorie T12 (malvoyants profonds).

Samedi dernier, Durand a terminé sa performance avec un record du monde de 23,02 secondes en finale du 200 mètres, pour confirmer qu'elle est la reine du sprint avec un brillant palmarès de huit titres dans ce type d'épreuve.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/269233-miguel-diaz-canel-felicite-la-delegation-cubaine-aux-jeux-paralympiques>



**Radio Habana Cuba**